

Fecha: 19-12-2024 Pág.: 4 Tiraje: 16.150
Medio: Diario Financiero
Supl.: Diario Financiero
Tipo: Noticia general

Pág.: 4 Tiraje: 16.150
Lectoría: 48.450
Favorabilidad: No Definida

Título: Caso Factop: José Miguel Barros retorna a la primera línea y comandará a la AGF en problemas de "LarrainVial





Fecha:19-12-2024Pág.:5Tiraje:16.150Medio:Diario FinancieroCm2:324,4Lectoría:48.450Supl.:Diario FinancieroFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Caso Factop: José Miguel Barros retorna a la primera línea y comandará a la AGF en problemas de "LarrainVial



abocarse a su defensa dada la solicitud de formalización por parte del Ministerio Público".

Las funciones

LarrainVial Activos aclaró que los directivos renunciados "seguirán ejerciendo sus funciones habituales en otras áreas de LarrainVial".

De esta manera, Andrés Bulnes se mantendrá como socio y gerente de distribución de productos a terceros; Sebastián Cereceda como socio y gerente de finanzas corporativas; Andrea Larraín como socia y gerenta de gestión y planificación; José Correa como gerente general de Activa Private Debt; y Jaime Oliveira como cabezará LarrainVial Activos.

El nuevo directorio será conformado por José Miguel Barros, Aníbal Larraín, Francisco Valdivia, Patricio Prieto y Gustavo Price.

La presidencia de la AGF quedó en manos de Barros y en la gerencia general fue nombrado Juan Pablo Flores, antes gerente de operaciones.

El retorno de Barros

El retorno de Barros a la primera línea fue interpretado por el mercado como una señal potente. Por un lado, se destaca su capacidad negociadora en momentos en que deberá evitar posibles rescates de clientes institucionales y de inversionistas de alto nacional del holding, donde se encargó de supervisar el desarrollo de los negocios de la firma en sus filiales internacionales y las inversiones en distintas compañías extranjeras, como la mexicana DD3.

Sin embargo, dejó LarrainVial pocos años después, desempeñándose en distintos directorios de empresas como MultiExporty Viña San Pedro, cargos que aún mantiene, además de pasos por CCU, Construmart y Stel Chile.

Además, según reveló DF en julio pasado, Barros asesora a Andrea Heller en el proceso de reestructuración de negocios del grupo Bethia, de la familia Heller Solari.

El soporte de los socios

El mercado también valoró el ingreso de Aníbal Larraín Cruzat al directorio de la AGF, miembro de unas de las familias socias del *holding*.

Larraín Cruzat renunció a su cargo de director en otra gestora del grupo, LarrainVial Asset Management. También es presidente de Watt's y director de Viña Santa Carolina, la marca peruana de alimentos Laive, EFT Group, Minería Activa y Farmacias Ahumada.

"Esta administradora reitera la total inocencia de sus ejecutivos frente a la injusta solicitud de formalización antes indicada", subrayó la gestora.

gerente inmobiliario.

En tanto, Claudio Yáñez asumirá la gerencia de distribución.

"Esta administradora reitera la total inocencia de sus ejecutivos frente a la injusta solicitud de formalización antes indicada", subrayó la gestora.

Si bien el director ejecutivo de la matriz, Manuel Bulnes, y el director de finanzas corporativas del holding, Felipe Porzio, también serán formalizados, no se anunciaron cambios respecto a ellos.

Nuevos directivos

En esta línea, ayer miércoles también se eligió al nuevo grupo de directivos que enpatrimonio, y por otro lado, llevar las riendas del negocio en medio de esta crisis.

Barros ingresó a LarrainVial en 1987 y rápidamente hizo carrera siendo nombrado seis años después como director de finanzas corporativas.

Desde esa posición protagonizó emblemáticas operaciones del mercado, como las aperturas en bolsa de Colo Colo, Lipigas, SMU y Mallplaza, además de transacciones como la venta de ChileVisión, las OPA de Principal a AFP Cuprum y Metlife por AFP ProVida, y en la adquisición del 24% de SQM por parte de Tiangi.

Dejó el cargo en 2019 para asumir como director inter-

Avanza la estrategia

Este sería el segundo paso de la hoja de ruta que adoptará LarrainVial en el marco del Caso Factop y la formalización de ocho de sus directivos.

La primera, fue el anuncio de un plan reparatorio a inversionistas afectados por el fondo "Capital Estructurado I".

Luego, la estrategia continuará con una arremetida judicial en contra del resto de los involucrados en el caso en cuestión.

